Emilio Ríu. DIRECTOR ACCION Y ADMINI

ANUNCTOR

En 4.4 plans. . . . . 0,20 ptas En 8.4 id. reelamos. 0,75 id. En 8.4 id. noticlas. 1,58 id.

тиличено 772



Emilio Castelar. FUNDADOR

-

COMON Y ADMINISTRACION:

EL GOBIERNO EN LAS CORTES

## La primera sesión No era preciso que el Sr. Sánchez de Toca advirtiera syer en el Senado á Villaverde, que tiene cuentas pendientes con él. cuen-

advirtiara syor en el Senado á Villaverdo, que tiene cuentas pendientas con el, cuentas de amor proplo más que de interés público, que han de discutirse y liquidarse. Bastaba con el espectáculo ofrecido por la mayoría del Congreso, para que el país se entere de que este Gobierno, que sólo padiera salvares siendo acofon gobernante, activa y rects, siendo todo energías, y vontreda y farmera tiene que vivir del patriculado y conseguiros propositos de particulados enteres tienes que vivir del patriculado en con conseguiros del patriculado en conseguiros que conseguiros del patriculado en conseguiros del patriculado e luntad, y firmeza, tiene que vivir del patrio-tismo y henevolencia de los jefes de la ma-

Entré en la Sala de Sesiones el Sr. Silve Entré en la Sala de Sesiones el Sr. Sitve-la y la mayorfa, con Maura à la oabeza, le acegió son nutrida salva de splausos. En-tré el Gobierno y no hubo unas manos que clacerna en su loz. Así, en medio de teme-roas alasselo, comenzó su discurso el señor Vilieverde, se el cual, justo es decirlo, lo-gró esptarse las simpatías de muchos que on nevarandón comenzoro á secucharja.

con prevención comenzaron é escucharle.

Hábil y discreto en la exposición de la crisis donde naciera el actual Gobierno, no crisis donde naciora el actual Gobierno, no sobrepujó la sencilica y reserva con que las crisis todas suelen ser explicadas de primera intanción en el banco azul. Reconcoió La jestura del Sr. Silvela, que ya se va paracciendo el parsocaje de Molifers, y al de nuestro testro. Mélio el paíre, jos fi a fuerza, colmó de elegios á Maura y confesió que, sin el apoyo rescuelto de la mayoría no podrá vivir en al poder.

Erró, sin duda, al atribuir á su Gobierno una significación pura y absolutamente coonas fignificación pura y absolutamente coonas descripción procesa.

Lerro, san cutes, a sarricur a su consersio una eignificación pura y absolutamente co-nómica. Bien pronto probóselo la realidad cuando al pedir la palabra el Sr. Urquijo, ahogaron su voz los rumores sirados de las tribunas. Nunca una tormenta parlamenta-na se ha anunciado con tan sencilla y ex-

ria se ha anunciado con tan sencilla y expresiva claridad.
En esto, acaso, más que en otra cosa alguna, se advierte el progreso de nuestras costumbres políticas. Pera vivir los Gobiernos necesian abarcar y representar la totalidad de la vida nacional. No podría ya existir un Gobierno político, exclusivamente político, sin un definido programa ecomómico, pero tampoco perduraría muchas horas un Gabinete que, á título de nivelador ó consolidador de la Hacienda, olvidara el problema religicado y subezara abor-

dor é consolidador de la Hacienda, olvi-dara el problema religioso y splezara abor-dar de frente el problema social.

Además, no en discursos ministeriales, sino en Mensejas de la Corona, se ha ex-puesto tantas veces lo que hay necesidad de hacer y deshacer para curra los males del país, que ya nedle presta orédito ni atendión siguiera é secos slegatos de buenos consolidas, que no llavan a vera de humas stendion siquiera a esce siegatos de buenos propósitos, que no llevan el aval de buenas obras anteriores, y que en los más casos no ofrecen más garantia que la insolven-cia en soción y en voluntad que caracteri-za desde hace luengos años á los políticos caracteri-

españoles.

Este fué el discurso de Villaverde. Puesto en otros lablos, hubiese dado ocasiones

à la mayoría para interrumpirlo con sus
aplausos. Ayer, en vano Villaverde la invocabe y rendia vasallaje. Fué preciso que
al acabar, Silvela iniciara la ovación y Maura la secundara para que los diputado conservadores dieran muestras de aproba-

conservadores disran muestras de aprobación, ya que no de entusisamo.

Y en este hecho está la más cruel réplica
f la explicación de la crisis. Pues, si la crisis fué lo que el presidente nos contara, gá
qué y por qué aquella fría y muda expectación de la mayoria! gue razón había en
ne aplaculir hesta que Silvela lo hisco! Un
espíritu mordaz—que no es sólo el comenciar de la morte de Arada quien. Tiene espíritu mordaz—que no es sólo el comen-tarista de la monfa de Agreda quien tiene este privilegio—decfa luego en los pasillos que no era la actitud de la mayoría prueba de insfección ni dessfección á Villaverdo, sino que, habiendo dejado Silvela de ser jefe del partido, era precise consagración fué solemne y manifesta. Pero no es esto. Es que Villaverdo repre-sents en esta etapa de Gobierno el papel del Ecidene de su calha. En vano quiere conven-

Esclavo de su culpa. En vano quiere conven-cer é todos de que la disciplina que á él le obligara á convertirse en jefe de gobierno

cer à todos de que la discipitar que a et i cobligara à convertirse en jefe de gobierno obligar à convertirse en jefe de gobierno obliga à los demás à apoyarle. En vano invoca el patriotismo de esos que tuvieron tiempo de amasar una mayoria con la cual no supieron gobernar: en vano recuerda la includible necesidad de consolidar el superabit, sanear la monada y preparar el presupuesco de la reconstitución económica del país. Esto que suena bien fuera de la Cámara, que constituye velumente aubelo del país, es la voz en el desierto, dicho en medio de un Parlamento con el cual el Sr. Villaverde sólo puede contar de un modo precento. Paora de la Cámara, y exceptuando el mai plaito de las elecciones municipales, en las condes els Gr. García dix, ese aprovenhado disciputo del Sr. Romero Robledo en las aries electorales, va á llenarse de igno-

minia, el Gobierno actual por su significa minia, el Gobierno actual por su significa-ción económica, por su modestis y por ha-ber tenido la suerte de no provocar confic-tos, no está mal visto por la opinión públi-ca por más que no tengán confanza en su permuencia y duración, faitánicole como indudablemente la faita un instrumento apropiado de Gobierno en una mayorfa que le sostuviera con decisión y entusisamo. Contará este Gobierno con una mayorfa; cobiatá, como securemente quenta, con la copiatár, como securemente quenta, con la

contars, como seguramente cuenta, con la confianza del Rey, y s pesar de no ser el Sr. Villaverde un tan habil habilista como Maura y un orador tan intensionado com-Silvela, todavía tiene méritos bastantes buena voluntad, firmeza y tenacidad en su propósitos para realizar una labor útil a país.

ns. Con le setual situación de las Cámara: Con la actual situacion de las Camaras, jlogrará siquiera aprobar los presupuestos? Diffell es predécirlo, tal es el sesgo con que fué inaugurada la temperada de las sesio-nes parlamentaries.

## La casa y la calle

21 DE COUTERE.— Se la région caural de la Restauth, el udeo continue, engion caural de la Restauth, el udeo continue, engion de unbes d'enbierto, pero la uvia no llegra é quajar.

Le ya prolonguéa sequia va resultando muy portudieste, en particionis press le saindy pública.

Le ya prolonguéa sequia va resultando muy portudieste. Per la continue de la continue del la continue de la continue del la continue de la continue de

se abstiene sin votar en la t. ma de posesión del interno, para sal ejar entera, la responsabilidad al terriduciero.

606

A un periódico de Paris se le ha ido la mano el reletar is liegada de tos Royse de Italia. Una unida, Paris de la la la companio de la cologa. dije à la Benua:

\*\*Reducar, mentra presencia en Paris nos comins de secucion o montre de la cologa. dije à la Benua:

\*\*Selucar, servatar presencia en Paris nos comins de secucion o montre de la cologa del la cologa de la

telégrado sits hice descrinias la livria; pudiende tener on si dos beneficios à la ves, no hay duda alguna de que...

En esta de la vesta de la vesta de la vesta de la vesta de la procesión. Porque a ma se seguro. Adarmado o sacristán que los sis asbaxa de la procesión, porque este salia de la procesión, porque este salia de la vesta de la procesión vesta la la sjelesia habre emporado a caragna. Vamos à Jerusadan.

Y contestó el cura—He dicho que antes de que la procesión vesta la la sjelesia habre emporado a caragna. Vamos à Jerusadan.

Y por cuips del secritakan.

En Alemania ha sido condenado à prisión por delito de lesa majestad un chios de catores acia. Delitica del abbolutismo que kanto entraisama la tota ballariame españolos que se santolan dando la De enalquier mode es incomprensible stanta persendida en un errimina lia ana neixa comprenderá. Si travies subamoute mos meses, sa con medio cirio, cuya conducta consutraba un cortessamo, dicinado que la corona estabe bordade en los pañales y que conducta consutraba un cortessamo dicinio que la corona estabe bordade en los pañales y que conducta en alter al respeto debido à la corona estabe bordade en los pañales y que confidente de la corona estabe bordade en los pañales y que en caragna de la corona estabe bordade en los pañales y que

principito mando.

\*\*Object of the control of the c

BN BL FBRROL

### LOS MARINOS INGLESES

POR TELÉGRAFO DE NUESTRO CORRESPONSAL "Principe George,, Una averia Auxilios

Perrol 21 (10,80 m.)
Hállase reparando la avería sufrida el acoraado Príncipe George, habiendo comenzado los
abajos ayer.

nado Principe George, habiendo comenzado los trabajos ayer. Esta Argenal ha facilitado todo lo posible di-chos trabajos. Estos duraron cinco ó seis días. Las bombas de achique funcionan constante-

ments.

Las autoridades han ofrecido al almirante inglés su concurso para reparar con la mayor prontitud la aversa del mencionado acorazado brigánico.

británico.

El almirante inglés. Visitas 
á los barcos españoles.

Ferrol 21 (11 m.)

El almirante de le conadar ingles ha visitado los cruceros españoles (inerca y Vitoria.
Los cruceros Sucy, Deria y Júpiter practicapos ejerciclos de tiro,

Al almirante se la rindieron los honores de bidos á su alta jeramula.

bidos su alin jeraguis.

On banquasta à bordo del AMAjestis». En honor de los marinos españoles.
Ferrol 21 (1,30 t.)

A la una se ha calebrado, à bordo del Mojesie, un banquast en bosor de las autotidades

fis, un banquate en honor de las autoritanos españolas.
Esta noche se verificará en el palacio de la Capitánia general a, banquete en obsequio de los ingleses, al que s-istirán los jofes de los burques auritos en este parero.
Esta objeto de comonatrio la coincidació de los destraciones de la coincidació de comonato en comple el aniversario de la bacida de Trafagar.
Los periódicos locales publican extraordinarios commemorando la gloriosa fecha.
Lago.

CHÁCHÁRA PARISIENSE

#### El Don Juan de industria

El Don Juan de industria

Cuando la imagiación predomina sobre la refiextóa, la vida stel ejerce una infuencia nefesta en los individios. Por lo común, les hace sus víotímas. Els sinogable que, sin la utopia, se hallaría sún el kombre en las exernas, como dica Anatiolió France; pero la itusión, para su realización, necesita siempre del apoyo de la inteligencia. La tistorio la tostifica. Así que, para vivir arménfermente, hay que catablecer el quilibrio entre ul mundo interior y ci mundo exterior, se desir, entre el hombre y la sociedad. Dando rienda sucla la fatantafa, actual cumplen genulnasiente los locos, ce como as comoten tranagresiones y so producen obras hueras, favorecióudose, además, el desarrollo de los temperamentos impulsivos. El hombre más deagraciado en la vida ca aquel que obra siempre por impulsión.

Por sus acoseos el delirio de grandezas, que transforma la realidad fanafaciamente, considero como un insusasto poliproso a l Pred Grenling, el prestinto asseino de la Elita Pepeco, appiranta á actriz prinanta de Rumanía; ¡Pobre muchacha! Vija aquel pocos días antes, crojí las sirounismos para trabar conocimiento com día, fligificadose perdidamente canamorado. Y, con la imposiciona febril de los impulsións. El con lo con la imposiciona febril de los impulsions de la contrata que la futura sectra brina hecha con un tentro de Rusarest. Y do poco cafa muertá é sus pieses. Los 10,000 francos, sin embargo, sólo exita en la imaginación de forenling. No tenfa éste un destituo y vivía como un gran sedor. No carcefa de ingonio. Si inteligencia, sin ombergo, era medicore, como la de tod trasisonidata, que obra según las afertunastancias, no micrado nuos a flo porvenir. Era de agradabele aspecto y vastifa con puetra elegande, sin ombergo, era medicore, como la de tod trasisonidata, que obra según las inteligencia, sin ombergo, era medicore, como la de tod trasisonidata, que obra según las circunstancias, no micrado nuos a flo porvenir. Era de agradabele as pecto y vastifa con puetra segaradado el se genero de

que llevaba.

Pronto llegó á vivir sa constante déjadi, contrayendo doudas por doquiera, procurándose
dinero de cualquier modo. Y se convirtió en
baseador de mujeras, para de ellas vivir. Di
con Papesco, le pládó dinero prestado y querie
aproplarse de su parsona, á lo que se colige,
para lanzarla á la vida lloenciosa. ¿Quó ceurrió
on el hotel Rogina, donde cayera muerta de dos
tiros de revolver la Papesco, á poco de entrar
en su habitación con Grenling, con el cual habás estado en un restaurant señorial del Bosque
de Bolonia?

Cuizá si ver Grenling que no conseguiá lo que llevaba.

de Bolonia?

Quitá al ver Grenling que no conseguía lo que quería (la renuncia do Papeso al teatro), la deseargó al trevólver por detria, á quemero-pa. Y tuego declaró que la muchacha, que tenía tantas ganes de vivr, so habfa suicidado. ¡Criminal desahogo!

Abora licitado de Abora conseguirado de Cons

pa. Y luego declaró que la muchacha, que tenía tantas ganas de vivir, so había suicidado. ¡Criminal desahogo!
Ahora, imitando é Adeleivard, á quien tratara, Grenling quiero hacerae pesar por poeta. Se dice era admirador de Barrés y do Larrai, el úttimo de los cuales ha esertito sua páginas más humansa—ao dife morelas—cando acoupó del Don Juan do profasión, que luera colosamente del sentimiento más puro del hombre y de la mujer, que ce el amor. Esos Don Juanes forman una espocio de arriviste desearados—aunque el verdadero arrivista no lo da nunca é a entendor—que procesión cen profesión es a estedala como príncipes, frecuentan los puntos do reunión de la gouto enudiada y enamoran fa las mujeres más ricasa. Luego sucade lo que é cas estora é quien, en un balnenfo, le robó joras por valor de más de un millón de francos un amanta de ese gênero, el cual turo súl as sinvergienosa de exigirle después 40.000 francos en París.

## Politica y diplomacia

POR TELÉGRAFO DE NUESTRO SERVICIO E Nuestro ... El viajo del Zar. Paris 21

El aplazamiento del viaje del Zar á Roma continúa siendo objeto de apasicandos comentarios en los diarios italianos. Negado por los de carácter ofacioso que se deba á indicasiones de lotras potencias o á comunicaciones de lotras potencias o á comunicaciones de los policia rusas, acio queste an ple un argumento: el haber sido sempre o puesto al viaje si emisjador fr. Neldoff.

#### Dimisión de Zanardelli

Roma 21
El Sr. Zanardelii escribió al Roy una carta
manifestándole que ol mal estado de su salud
no le permita consegrar a sus funciones oficiales la misma suma de trabajo que antiguamento, y quo por esta cause presenta su dimisión.
Los ministros han ecordado unánimemente
seguir el ejemplo de Zanardelli.

Otra dimisión.

Christiania 21 El Ministerio Blehr ha presentado la dimi-

sión. El Rey ha hecho llamar al profesor Hagerup, jefe de la derecha del Storthing (Parlamento normen).

Los Reyes de Italia y la Prensa.

Paris 21
La pronsa romana, al folicitar à los Reyes
por su regreso à la capital, hace contait
nuchta patte que les corresponde en lo que
llama timportante succesò històrico ilamado à
grandes desarrollos en lo porvenirs.

Los arbitrajes.
París 21.

El Heraldo de Nurce York publica esta maña-na las declaraciones hechas por el diputado se-nor Destournelles á un radactor del citado pe-riódico, manifestando que han comozado los trabujos para el convenio de arbitraje entre Francia o Luglaierra, que como os sabido com-tra de la comozado comerciales como:

Francia é l'aglaterra, que como se somerciales como isa políticas.

Anade el Sr. Destournelles que están en preparación otros enetro travados de jarul naturales con failes de la contra del la contra de

## La huelga de los mineros

POR TELÉFONO DE NUESTRO CORRESPONSAL

Perezagua y el gobernador Un mitin. Al trabajo. Tran-quilidad.

Bilbao 21 (8.10 n.)

Bilbao 21 (8,10 n.) En las primeras horas do la tarde, el concejal socialista Percagua ha conferen-ciado con el gubernador. Los hueiguistas han estado correctos to-do el dín, no habiéndose registrado ningu-na coacción.

na coscolón.

A las cuatro y media se ha celebrado un
mitin en Gallarte, acordándose volver al
trubejo y que mañane visite al gobernador
una Comisión de mineros, para regarle que
interponga su finduenda con los patronos,
fin de que éstos acepten las bases que les
propusieron los obreros.

Ya circulan algunos trenes por la cuenca minera.

Ya otroulan mguno camiera.
Siguen las precauciones y la concentración de fuerzas de la benemérita, pero la
tranquilidad es completa.
Dáse por solucionado el conflicto, pues
se creo que los patronos concederán los
obreros los que estos piden.

#### Confirmación oficial.

Ni en el ministerio de la Gobernación, ni en la Presidencia, se habían recibido ayer mañana noticias de la huelga de mineros de Bilbao.

le Bilbao. Esto, á juicio del Sr. Villaverde, es sín-oma de tranquilidad.

Calderón

## LOS LIBERALES

Conferencia.

Conferencia.

En el damicilio del señor marqués de la Vega de Armijo conforenciaron éste y el S. Moca de la Control de la Companya de la Vega de Armijo conforenciaron éste y el S. Moca de la Control de la companya de la Control de la Companya de la Control de la Comisión que, de acuerdo con ellos, ha de proponer ol procedimiento por el cual tendrá que procederse é la elección de jefe del partido.

Quedó nombrada dicha comisión, quardando ambos conferenciantes la més absoluta reserva acerca de los nombres de las personalidades que han de constituirla. Solamente dijeron los ex presidentas que personalidades que han de constituirla. Solamente dijeron los ex presidentas que hancido debe seguir en las actuales esciones de Cortes, acordando que se reunan los ex ministros, ex subsercotarios de Hacienda y demás individuos del partido que en el Parlamento se layan distinguido en los debates de carácter econfece y de se se munan los ex ministros, ex subsercotarios de Hacienda y demás individuos del Hacienda partido que en el Parlamento se layan distinguido en los debates de carácter econfece y de las constitues y de los especiales de líncienda. Para que se distribuyan el estatido del proyecto de Presupusa de statido del proyecto de Presupusato y de los especiales de líncienda. Profes de la Vega de Armijo ham convocado por escrito á dichas personalidades, que se reunirán hoy mismo en casa del linstre ex presidente del Congreso, dando comienzo é su trabajo.

#### Actitud del Sr. Moret.

CUESTIONES OBRERAS

# ¿Quiénes suscitan los conflictos?

Achácanse generalmente á los trabajadores la cause de los alborotos y motines que algunas cuestiones obreraos originan.
Nada más inexacto.
Aun en los casos en que los obreros apelan á la violencia, no suelen sor ellos los culpables, sino los patronos ó las autoridades que les imitan ó exasperan con su abusivo proceder.

Aum en los casos en que los obreros apelan á la violenoia, no sueles sor ellos los eulpables, sino los patronos ó las autoridades que les initian o casasperan con su abusivo procedes: monantos varios publios de que les initian o casasperan con su abusivo procedes: monantos varios publios de la provincia de Málença, donde las autoridad judicial ha procesado á las provincias de Málença, dende las autoridad judicial ha procesado á las Juntas directivas de los mismos sin ningúa fundamento, donde se socuestra la correspondencia y los periódicos que se envían á los asociados; y donde los steaidos, alardendo de cínicos, manifestan que no se hará más en dichos pueblos que o que se electro de los les vorge en gana. Quínes serian los los severgos en gana. Quínes serian los elios les vorge en gana. Quínes serian los los terros de la companio de

Abore mismo dase otro caso de provocación inaudia.

Los mineros de Vizcaya, que sufren años y años las malas consecuencia de comprera il flado, piden, para evitar en parto ese perjuicio, una coas tan razonable, tan losta y tan modesta como el que so les abons semanalmente el importo de sus salarios.

Los patronos, el Circulo Minero, no sa atreve y a negar francemente lo solicitado, porque si lo hiciera, hasta las personas de corrazón más duro se secandalizarian de tan ruía procedor; pero de al capatro de la como de su consecuencia de conseguira dinieros. «No me niego—dico—de aceptar la petición; pero han de solicitarla los obreros no colectivamente, sino uno fa

negativa indirecta. No me nisgo—dice—daceptar la peticidor; pero han de solicitarla los obreros no colectivamente, sino uno fun su percenti de la superiori de la superiori de la superiori del su percenti de la superiori de la superiori de la superiori del superiori de la superiori de l

## Colisión sangrienta

Escándalo en una taberna.
Ataques á las autoridades.
Castellón 21 (0,15 n.)
Comunican del pueblo de Villarreal que syer
á las doce de la noche un grupo de 150 hombres
complain una taberna en actind alborrondors.
Un intentra ciación, ecompañado de algunos
establecimiento o sea presentron en el ciación
establecimiento de la compañado de la ladore
establecimiento de la ladore de ladore de la ladore de l

Lerroux y presentar candidaturas disidentes en todo Madrid. No combatimos al iconocida

on and, nomes fronts and cumeros y encastiladed de la Junia.

Total and a la lama institución y consejos, pero por anolido anolido encasto de la lama institución y consejos, pero livrotecta juscidama incididose y propagada à todos los distritos.

Feder les desentes presentas candidatora corrada en cast todos los distritos. «Larro», a considiado en cast todos los distritos «Larro», a

Tripaganda republicana.
Tristes presagios Preparativos para inaugurar la Casa sa del Pueblo. Congres orgional republicano.

Los republicanos no cejan en su campeña de

Dos mitins.

Castellon 21 (8,15 n.)
Anoche se celebraron en Almennra y Vallenoi dos mitin republicanos.
A ambos asistió el diputado á Cortes señor
Gasset.
So pronunciaron varios discursos, reinando
un orden completo.
La concurrencia fué aumeross.—Fernándes.

INFORMACIÓN MILITAR Destinos. Destinos.

Ha cesado en el cargo de ayudante de órdenes del general de brigada D. Francisco Balas v Carbajo, el capitan de longeneros D. Manuel del Río y Audrés. Retiros.

Por haber cumpido la celad reglamentaria, ha pasado à stunción de retirado el coronal de Artillería D. Wencelson Farries Harlant.

Han accondido á nuxiliares de primors y segunda clase del cuerpo auxiliar de Administración Mili-tar, D. Juan García Sánchez y D. José Villo Pi-queras.

Gratificaciones A propuesta do los directores de las Academias respectivas, se ha concedido la gratificación de tres pesetas diarias à los alumnos que à continuación se

Guerra.

Sug-mieres.—D Francisco Lópes Rodrígues.

Administración Militar.—D. Casimiro Romot
Lann.

MOVIMIENTO SOCIAL

Constructores de objetos de mimbre.

Estos obreos se hallan hace algún tiempo en huelga, porque solicitaron de los patronos que se les atumentaran dos reates por cada tres pesetas de trabajo, y fetos no accedieron a la potición.

Para ver la manera de llegar 4 una solución y explicario la huelga, una Comisión de obreración con trabajo de la comisión de composito de la comisión de la Comisión

Oontra un mitin. Los obreros mecanicos has invitado á los obreros en hierro y demás metales para un mitin de protesta contra los sucesos de Alesiá del Vallo.

Parece que los metalúrcicos no son partida-

del Valle.

Parece que los metalúrgicos no son partidarios del mitia, sino de aconsejar á los obreros de aquella localidad que huyan de prácticas perniciosas.

Reuniones para hoy.

Los vendedores de periódices.

Los wondeslores do periódicos.

Anocho es rounieron en su local social para tratar sauntos do verdadero interós.

Presentironase muchas recisamatonose, en las que se manificata la perecución de que son contra en la laboración de la verta de los periódicos.

Los policias detienen á muchos por el solo hecho de vender El País y les obligas á paserse continuamento, sin délarios pararse ni us

momento. Hoy se celebrará un juicio para sentenciar á sen defincuente que cometió el horrible delito de vocear El País con un título de uno de sus ar-

Castellon 21 (9,15 n.)

Barcelona 21 (11,59 m.)

en cast todos los distritos.—Cantero.>

Las antevotación.

El sábado, de seis de la tarde á doce de che, se estebrará en el Casino de la Cava Bi la antevotación de candidatos del pueblo

dradas y cohetes que hirieron á cuatro indivi-

## Gritos subversivos. Tiros. Detenido.

Envalentenados los agresores, que estaban ebrios en su inayor parte, cargaron sobre los guardias y serenos gritando ¡Viva la República!

bitest
El tenionte alealde, on vista de la actitut de
los alborotadores, ordené à los guardias que
atecarna i lo arvoltoses on los revoltrers, disparando algunos tiros al airo sin hacer blanco,
pero logrando poner en precipitara figa dio
borracios, que al oir las debranciones recolvirrou la racio, y delener a uno de los más agrarou la racio, y delener a uno de los más agra-

### Saneamiento de la moneda

El articulado del proyecto de ley leido ayer tarde en el Congreso por el Sr. Villaverdo, di-

asf:
-Artículo 1." Dentro del sistema monetario creapor el decreto-ley de 19 de Octubre de 1868, con
unodificaciones definitivamente introducidas por
ras leves, y en especial por las de 26 de Dicierae de 1893 y 28 de Noviembre de 1901, el Gobierno
control la dimensione de conductor de concontrol la dimensione de conductor de con-

otras leves, y en especial por las de 26 de Diciento de de 190; el Gobierto de de 190; el Gobierto de de 190; el Gobierto por effectie à restablecce la circultación y la lleva curbación de la monada de cro.

Act. 2º Una los determinats la treita decida restablecce de la monada de con el treita de la companya de 190; el contra por el el contra po

ella operacione de compra y venta de oro y de selecto con la operacione de compra y venta de oro y de selecto de cambio estimate de la oficina de cambio corresponderio acclusivamente la ministro di Glacienda, quien designarà para ejecutarita y dirigirados dificante de la considera de l

torizado para sonhalar y satirfacer, aplicando al guardo al fondo de que tratas in serviciose x y y seguito al fondo de que tratas in serviciose x y y servicios con control de control de

simortizable en veinte años, achre el producto do las minas de Almadés.

Art. 8.º Se consistay un fondo de provisión para sebuder al samanicato de la circulación metálica.

1.º El renamento de la recundación de los decebend el imprateción y exportación después de combertas les necesidades de cambio del Tescoro para sa atencioses propias, hatas una suma de 5º millocorrespondiente crédito legislativo en el prosupación de consista de consistance de la consistan

del cambio sobre las obligaciones del Teiroro en el extranjero.

3º El producto de la negociación de valores sobre los ingresse do las mines de Almadén, autorizado de la media de la compositación de la compositación de la compositación de cambio y é constituir la reserva necesira para restablecer en su dia la circulación de cambio y é constituir la reserva necesira para restablecer en su dia la circulación de realicen, serán depositados en el Banco de Sepaña, mediante una certa corriento especial en oro abierta al Tesero público.

Las piessa de pieta, que ingresen en esto fondo

realions, serka depositados en al Janco da España, realions, serka depositados en al Janco da España, mediante una cercita correcto especial ou cro abierta al Teoror público.

La Heoror público. La que ingresen en seto fondo de la constanta de la composita de la Generalización y a la venta para dequirir pastea de orco, que las estatuayam en of fondo de antenidados de constanta de la composita de la Gabierno para describado en la composita de la composita de plata, imputados el quebrante de la copracción à dicho fondo, si en el laboración de la moneda de orco.

Art-10. El quabranto por diferencias de cambio rigas puesta de la cuenta que la deservación de la moneda de orco.

Art-10. El quabranto por diferencias de cambio rigas puesta de la cuenta que ha de readrir la oficial de la cuenta del cuenta de la cuenta de

smark at dis desuce come appel establishes por moned at a proposition and a separata series de titted on Deads smortished at 8 per 100, com ignales condiciones y granufa que continue para que destable a l'appendique de los que existen actalamente, por la suna nominal necessaria para que poetes efectivas y ol importe de los gastes que la ciperación existe de los gastes que la ciperación existe. La represada Deada amortizable se responsaria forma y al tipo que fijar de la figura de la comiza y al tipo que fijar de la comización de la comización

durante los años y por las cantidades siguientes:

169 nallones efectivos en el año 1904.

200 — 1905.

200 — 1905.

Todos los títulos llevarán la miama fecha de oricitorio pero el ale rupciedos en litra de anualidad para interesso y anticación que ha de figurar en presupuestos, calculados pero el litra de anualidad para interesso y anticación que ha de figurar en gran puestos, calculados de figurar en la companio de la companio del companio de la companio del la companio del companio de la companio de la companio del la compa

den en situación y cochionnes consystentes tentos en intención y cochionnes consistentes de la 
la consideración, diferencia a ligua en su cotinación.

El dobarno calcá, destro da placo testa de la
segonación asignada a rada uno do cido en tiente de la
segonación asignada a rada uno do cido en visica
de la situación do inercalo. Por cionnatarios
extraordinarios poérá también perrocyria, dando
extraordinarios poérá también perrocyria, dendo
extraordinarios poérá de la perrocia que
estra exclusiva de calcó a la perrocia por
constitucion las encidados de la perrocia por
constitucion la secución de calcó valores.

Queda el doberro custoriarios para por destientidados descinarios de la calcón de la
entidado de la persona de la calcón de la
entidado de la persona de la calcón de la
entidado de la persona de la calcón de la
entidado de la persona de la calcón de la
entidado de la persona de la calcón de la
entidado de la persona de la 
entidado de la persona de la 
entidado de la persona de la 
entidado de la la 
entidad

anterización del ministro de Haciondo, un caso el tipo de interio de los problemos con genitale y de los refeitos personales anterior de Haciondo anterior de la la Endoda del de Laccordo antopara, de con el Banco de Kapaña, las medidas men-ros asegoras la robuerán del importe de la distribución del menos de la con-cesa de la concesión del importe de la distribución del procedentes que la pagaza la procedente que la pagaza del Pesco procedentes que la pagaza del Pesco procedentes por la pagaza del Pesco procedente por la pagaza del Pesco procedente por la pagaza del Pesco procedente por la pagaza del Pesco por la pagaza por la pagaza del Pesco por la pagaza por la pag

con il canona un pagaret ver l'Accord processione de la Art. El. Una Comisión, providida por el minisro del Hacicada, y compuesta de des senadores, des printades & Cottos, que designaria las Camaras apecitizas, y des altos finucionarios nombrados or el Consejo de ministros, assecará a il Cobra nel deservollo de los preceptos de la presenta la y lomes de la Administración, as como de los dis-tiones de la Administración, as como de los dis-locios y vigantes de la comisión de la comisión de la loción exija.

on la valacciata no nea vegenta.

di la valacciata no nea vegenta.

di Administration, nai como de los ulticiones de la Administration, nai como de los ulticiones de la Administration, cartiera legislativo que en aplicación, extis.

Vigilará esta Comisión la nomeria de todas isa operaciones relativas al cambio exterior y à la soperaciones relativas al cambio exterior y à la soperaciones relativas al cambio exterior y à la seconda de la composita de la compos

estimilar el desarrollo de la Inquesa manuscialità del carte del c

# PREPARATIVOS BELICOSOS

POR TELEGRAFO DE NUESTRO SERVICIO

#### EN RUSIA Y JAPON

Consulta el Gobierno je pomés.
Viadivesto 21.
Habiendo consultado á su Gobierno el cónsul
dol Japón el los japoneses debían salir de Viadivestok, deho Gobierno la contestado que no
había motivo alguno para rocurrir á esta medida.

uda. La evacuación de la Mando churia. Paris 21.

Paris 21.

Los periódicos rusos del Extremo Oriente se esfuerzan en demostrar la imposibilidad en que se encuentra el Imperio de ovacuarla Mandohuria ante las turbulencias que se schalan en China.

China.

Preparativos del Japón. Especanzas.

Londres 21.

Despachos ingleses de Tokfo y Yokohama dan cuenta de los preparativos militares y navelas quos en estivamente en el Japón y permiten creer en una guerra próxima cen Rusia.

pour parament revolve de dus guerra proxima Bia embargo, una Nota oficiosa dirigida á los periódices declara, con referencia à Circulos bien informados, que se espera que la acción de la diplomacia aparte los peligros de un rom-pimiento y que Nusia y el Japín meditaria mucho autos de arriesgares á una guerra.

## EN OTROS PAISES

Paris 21.

Un despacho de Djibuti acoge el rumor de que Menella ha dispuesto la movilización general del Ejército, a consecuencia de algunos incidentes ocurridos en la frontera inglesa del Nilo Bianco.

## Bulgaria yla Sublime Puerta

Paris 21.
El Gobierno búlgaro ha ordenado el llama-miento de 10.000 hombres de su Ejército, en virtud de un reciente neuerdo con el de la Su-blime Pucrta.

## Los republicanos

Lac elecciones.

Anoche se eciciró una reunión en el Centro Instructivo de obreros republicanos, en la que est trataron assuntos electrorieses proclamados y los presidentes de todos los distritos.

El Sr. Morgue estuvo para folicitar à la Junta municipal en nombre de la minoría republicament del Congreso, por el adeierto que ha tudida Junta en la designación de candidatos republicanos.

cema del Congreso, por el soierto que ha tonido la Junta en la designación de candidatos republicanos. Se nombró una Cemisión de letrados para que seseoro en los trabejos de elecciones y seriole al modo de protestar de los atropellos rudios di acto de protestar de los atropellos rudios di acto de protestar de los atropellos del distrito de la Ineluse. El contro electoral de sete distrito ha quedado constitutdo en el cfreulo republicano de la calle de la Encomienda.

Acordaron también significar á la minorfa serio de la constitut de la c

adrid. Con objeto de presentar á los candidatos pro-amados, se celebrará un mitin general en lo-il que se han encargado de busear los diputa-sa republicados.

#### Exclusión.

En una reunión celebrada anoche por el Comitó del distrito de la Latina, se acordó excluir
de las listas del distrito al Sr. Casturo.

El Sr. Centero.
Con stento B. L. M., encarseiándones la inserción, nos ovrá el director de El Cernor, don
Franciaco Cantoro, las siguientes cuartillas:
Al distritado nos Baroles. Se Lesconses.

Francisco Cantiero, las siguiontes cuartillas: esti diputado por Barcolous, Sr. Lorroux, ha di-rigido al Sc. Cantero, el siguiente telefonama fe-chado en Barcelona: «Deplero campaña ineportuna. Mombro animada, rudgole la sospenda. Mombro animada, rudgole la sospenda. Mombro animada, rudgole la sospenda. O casaldo ofrecar partecuarte injusticia, esperando coasidos ofrecar partecuarte injusticia comiena-ble preterición, condenado suscitar distincies fron-to vicunigo Valparea lucha.

The control of the co

GRÓNIGAS PARLAMENTARIAS

SESIONES DE AYER

#### SENADO

con Majrid.

The modern conditions of initions disidentee on the modern conditions of its wisk in Holden generomore of the modern conditions of solutions or solutions.

Districts described them contra justin mutain and conditions on the modern contractions of the SENADO

A las cuatro de la tarde se abre la sesión, bajo la presidencia del Sr. Azcarraga.
En los escaños de oposición hay buen número de senadores.
En el banco azul, todo el Gobierno de uniforme.

forme. La mayoría, desanimada. El Sr. **Villaverde** hace la presentación del Gobierno á la Alta Cámara, y explica la cons-titución del Gabinete que hoy se presenta á las Cortes.

titución del Gabinete que hoy se presents u 185 Cortes. El Rey reiteró su conflanza al Sr. Silvela, pero en vista de la resistencia que seto opuso á encargarse nuevamente del Poder, ol Sr. Vi-llaverde fué llamado á los Consejos de la Co-

llaverde túd llamado á los Consejos de la Coreosa.

Dice que es preciso consolidar la situación conómica del país, y á eso tienden las gestiones de esto Gobierno, para restablecer el valor conómica del país, y á eso tienden las gestiones de esto Gobierno, para restablecer el valor Además, reconoce el Gobierno que hay que atender cirras necesidades, y esta sorá una segunda parte del trabajo que realize en esta Cortea.

El primer empeño del Gobierno consiste un la votación de los presupuestos, y que au dismedida que se vagan aprobande en el Congreso. Presentará el proyecto de impuestos sobre alcohol formado por el Sr. Rodríguez Sampedro y los de sancamiento de moneda, de hudgas y otros.

siconol torinado por el Sr. Rodriguez Sampe-dro y los de sancamiento de moneda, de huel-gas y otros.

La conducta del Gobierno se encerrará en este-ordito en la Hacionda y realidad y efica-cia en la política.

El Sanchez de Teon saluda al nuevo ministerio con la cortesta propia de estos ministerio con la cortesta propia de estos

ministerio con la cortesfa propia de estos casos. Dice que el Gabinete actual tiene derecho á que se oigan sus proyectos y razones, y esto no quiere decir que estemos esperando á que los francos vengan á comprarnos las pesetas, para saber á que atenernos respecto á las gestiones del Gobierno.

El tiempo apremia, y hay que facilitar ayu-da a! Gobierno para la discusión de los presu-

Barcelona 21 (1,180 m.)
Los republicanos no esjan en su camprán de propaganda.
Ayar sa eclebrarou mitins en diferentes puntos, siendo los más importantes los de San Martía y Gresti.
Ay Gresti en la compania de la consejada de sus correligionaries que se acercasen á las urans municipales con el revólver en una mano y en otra la papoleta.
Se hieiron insistentes recomendaciones para en un acompania de la compania del compania de la compania de la compania del la compania del producio de la compania de la compania del la primera pletra de la Cosa del Pueblo, los asistentes sedirigida á la Monatar a merionda.

La Fraternidad Republicana reunife esta no compania del proposition del compania del la puestos.

Pere en aquellos otros proyectos de ley que no sean indíspensables para legalizar la situación económica, no puede esperar el gobierno del Parlamento las grandes facilidades que so-

del Parlamento ias granda. Ilioita. No sabe qué diferencias ha establecido el se-fior Villaverde entre el Gabinete anterior y el

fior Villaverde entre el Gabinete anterior y el presente.
Dice que el verdadero erigea de la crisis no natio en Julio sino en Marzo.
El Sr. Villaverde rectifica manifestando que las reservas del Sr. Con no es pusificar; babacho tomándolo de la nota oficiosa del señor Silvela.
Dice que no ha habido jamás conjuras ni intrigas.
El Sr. Sánchez de Toon rectifica tambien.

La Senchez de Toon rectifica tambélia Sr. Sánchez de Toon rectifica tambélia de produce una crisis sin la interpención del Parlamento, ol responsable ce siempre el presidente existente.

Su señoria salió del ministerio sin ser parte con neotros ni siquiera cirnos.

El Sr. Willawerde dice que salió del Gobierno en Marzo, porque sus convicciones no le permitian segurir is conduced de aquel Gabineto en asunto, caire otros, tan laportante como del contingono militare.

El Sr. Silvalame ditjo que aquella no era una consignata de la consignata de la

pesetas diarias à los alumnos que à continuación se-citam.

Infanteria.—D. Juan Fernández Adrados, D. Lo-renzo Lladó Lladó, Guillermo Houair Benrés, don Enrique Narváez Alberca, D. Fabián Fuentes Guerra. rials. El Sr. **Villavordo** la acepta. El cóndo de **Esteban Collantes** dice que atervendría en el debate para aclarar el punto elativo á la organización de los grupos poli-cos Administración Militar. — D. Casimiro Romoo Lann.

Ayer, en el Campunento de Carabanchel, el 4. regumiento de Artilleria ha etectuado prácticas con el mero popular de decisions.

Tanto la de este mas como las que se están haciado el algún tiempo à esta parte, son objeto de grandes comentarios entre el clousarto militar.

Questión es évia que desde hace tiempo as está por esta que desde hace tiempo as está por porte de la composición de la grande somentarios entre el clousarto militar. Questión es évia que desde hace tiempo as está por porte de la composición de la

renativo il in Ganazzeo de los grapos poli-licoso. I la Mesa que le reserve un turno el di que se la lete el delato: de la companio de la companio de la companio de que el Dr. Sanchez de Toca ha habiado por su coenta, sin ponerse de acuevo la seo mayoria, y dice que ésta tiene el deber de apoyar al parti-dosectral.

y diec que esta tiene el deber de spuyas as pur diec que esta tiene el deber de spuyas as pur diec que el Sr. Villaverde, el su gracias.
El Sr. Callejas. Se lamenta de que el Sr. Villaverde, en su discurso de presentación, hay elegado á segundo término o tres atencios mopratantisimes para el bien del pals, tales como la cuestión de la enseñanza.
El Sr. Villaverde contesta al Sr. Calleja elarando aigunos conceptos, y rectificas ambos.

El Sr. Villaverde content at 5r. Caties clarado al giucuo conceptico, y rectificag ambolista. Si villaverde, dice, que viendo que muchos señores senadores hacen preguntas, vaniendo que leor en el Congreso un proyecto de importancia, quedarán en el banco zani tres ministros para contestrales. El Sr. Barvila pide un turno en la interpelación presentada por el Sr. Gulfon para pedir cuestión accida y religioses.

El barón de Senet hace un ruego al ministro de insuración pública sobre la variación de los planes de ensedanza.

El Gobierno se retira, quedando solo en el banzo arul los ministros de Hacienda, Instrudenta de la consensa de la consensa de la consensa de la consensa de seneda de su política de la consensa de la consensa de seneda su su consensa de la enseñanza.

El Sr. Esegalias contesta al ruego del señor

dar de planes de estudios lastima grandenates la enseñanza. El Sr. Esgallas contesta al ruego del señor barón de Boust, dicidadolo que hay usa Comisina compuesta de individuos de distintes partidos políticos que se coupan del estudio de un Código de enseñanza. Rectifican ando estudio de un Código de enseñanza. Rectifican ano en compuesta de la sente de Secolores. Se los el despacho ordinario y se levanta la sesión á las seis y dios.

#### **OONGRESO**

El primero que entre en el salón es el señor Maura. Se advierte gran concurrencia de dipuroda. Predico. Preside el señor marques de Figuero. Un secretario les el acta de la última eseión y es aprobada. Entra en el sadó, el Sr. Silvoia, y la minoría conservadora le recibe con aplan-sos. El Br. Comero Robledo coupa su cecabo

El Sr. Romero Robiedo ocupa en cale de siampro.
Penetra en el salo al Gobierno, ouyos individuos visten todos do uniforme y siben á la presidencia para seindaria.
El mavo Gabineso es scogido por la Cámara con la mayor indiferenciado.

Z You se planso el consumero de la pala-

an intervo vamineus es scogado por la Câmara con la mapor indiferencia. (Yoces en las oposiciones.) (Y los aplausos? El presidente del Censejo pide la palabra y explica la crisis última en la forma yenoncida, manifestando que el nateiror diobreno cayó por diferencias de criterio respecto de algunos importantes créditos de sistens. Afirma que aceptó el honor de formar Goherno después de haboras capado teasamente el Sr. Silveia á reconstituir el anterior gabinete.

ol Sr. Silveia a reconstituir el anterior ganmeto.
Acepté ol poder—shade—por espíritu de disfolinia y en bien del partido conservador.
Niega enérgicamento que toda aceptena de
conjura le histe artes.
Pesa á explicar el programa económico del
Gobierno, que abraro los siguientes extremos:
El impuesto, el crédito y la moneda.
A nuncia que el principal deber de este Gobierno será restaurar completamente suestra
Liteónada, antora encional y la riquese pública,
especialmonte la agraria, al tampoco de
muestro poder militar y naval.
Todo este programa lo deservollars si Go-

Jueves 22 Octubre 1103

bierao, traducionado ou proyectos de Pey, que punto tacerá de las Cómeras.

Jueves de la comera del comera de la comerca de la comera de la comerca de la comerc

yectos. Se acuerda que conste en acta el sentimiento de la Cámara por el fallecimiento de algunos dipfusdos durante el intercegno parlamenta-rio. io. (El secretario, Sr. Morenes, see el despacho rdinario en voz baja, y el Sr. **Mayace** pro-esta alradamente, obligandole á que levante

oz.) señala orden del día para hoy, y se levan-sesión á las cinco y media.

## HUELGAS

POR TELÉGRAFO

## DE NUESTRO CORRESPONSAL

Metelurgioes y ferroviarios.

Córdoba 21 (3 t.)

Continúa en el mismo estado la huelga de obreros metalúrgicos.

Octimás en el mismo estado la huolga de observa metalitrigicos.

Circulan insistentes rumores de que el personal de máquinsa de le setución de Ovracilla, depósito de la línes del ferrocarril de Córdoba Málaga, plensa declarares en huolga, protestando de ses modo del despido de algunos obreva que formaban la Comisión que fué á Málaga à gestionar sobre las economias de aceite y exhóba.—Aguilera.

Losa obrevos de Gase-Lebóm a bandomando el trabajo.

Al cuarto de hora de haber entrado é prestar su esveicio los obrevos de la sección de noche la Empresa de Gas-Lebón, han sbandonado los trabajos.

El gerente de la Compeñía ha manifestado que tená fitido hasta las once de la canche, pero que el los horros es agagoba tardarfa cuarra.

El gobernador, por ausencia dal sleade, ha ordenado á la gardía municipal que vaya à los que foncios.

Considérase asegurada la litumisación.

Di gobe tutto; pir atsenue an acana sa la sa control control de la guardia municipal que vaya à los gusòmetros. Considérses asegurada la llumisación. Mañana se mandarán soldados à las labores de los gasómetros.

Parce que la autoridad procederá contra los huelguissas.—Bucareu.

## **TRIBUNALES**

ER LA AUDICHICA

Hurto y atentado. Una plerna es copireal.
Es la Sección cuerta de lo Criminal se vió syre
une causa por hurto y atentado, egguida se cierto
sejeto que, aprovechando el descuido de un occhero
la hurto una manta que tenia en el pescante.
Más tarda, cuando lo llovaban à la Delegación
do la manta, que pena el caso es lo mismo, la etaprendio à golpes con los del Orden, pisticando,
aunque levomento, à uno de los garadías.

Avez, en el acto del junio, neguta que hubera
del refundado, y octos diregiscionos al Presidia, porque estoy imposibilitado. Ya no puedo pefort, tengo esta piema en cepiral hasta el corazóna
funtada.

El fiscal sollició para ol procesado la pana de des
mesos y un día por el harto, y dos años, cuatro meSe hallaba enourgado do la defensa el distinguido letrado Br. Pérez y Garda Legin (D. Alsjandro).

En la Sala segunda de la Territorial, se viò ayer un pieto de gran importancia, que no publicames koy por fatta material de espacio. Lo haremes mañana. Un patanite.

# La salud pública

Recrudecimiento de la viruela Según resulta de los partes elevados à la Air-caida-predisonta por el director del La Air-caida-predisonta por el director del La Air-torio Rumiejasi, doctor Chicota, la epidemia variolose confunta desarrollandose considera-bismon per el considera del la setualidad — que se esperante del confuncione de la setualidad — que se esperante del confuncione de la setualidad — que se esperante del confuncione de la setualidad — que se esperante del confuncione d

ppa-119 statetos.

Reunión de subdelegados. Ayer tarde se reunieron en el Gobierno divil los subdelegados de Medicina de esta corte, para tratar de las medidas que convicue adop-tar para contener la propagación de tan terri-bie mai.

Presenciones.

Precauciones.

El gobernador civil se proposa conseguir la revacansecio abligatoria de tode el elemento oficial, para lo cual lará las gestiones oportes per la compania de la conseguir la revacanta de la compania de la compania de la compania de la compania de la contingente de enfermos shorta es traccidinario, que ha habido que utilizar la sia destinada à los atneados de lifus.

Opinior del gobernador.

El Sr. Lecierva no da gran importancia al recrudedimento de la viruela de la misma de la compania entre de la compania de la compania entre de la compania de la compania entre de la compania con compania de la compania con compania de la compania con compania de la compania entre del compania de la compania entre del compania de la compania del compania de la compania del la compania de la compania de la compania de la compania del la compania de la compania del la compania de la compania del la co

as Madrid.

Aus siendo muy respetable la opinión del gobernador, nosotros creemos que la epidemia, por desgracia, va sequiriendo ceste unás graves ceracteres y que es mucho mayor el número de atecados de lo que se sabo oblicamento, y que urge, por tanto, tomár enérgiess medidas para evitar que el mai se extisada, invadiendo todos los barrios de la certe.

## La flesta de San Rafael

Pasado mafana, testividad del Arciagod San Ba-fasi, colobrarán un dies vertas distinguidas sello-tos colobrarán un dies vertas distinguidas sello-pos del colobrarán del colobrarán del colobrarán del Figura, antere ellas la marquesa vinda de la foyosa, sedoras de bilveia (D. Ma-sa vinda del a foyosa, sedoras de bilveia (D. Ma-sa vinda del a foyosa, sedoras de bilveia (D. Ma-yarincias de Aldana, Fernándes, de Hemestrosa y Amador de los Ríos.

too) Grands Estemaniania, Opino y mina de vargas gestiorias de Aldena, Fernándea, de Riemstros y También ostebran sus dias al ministro de Agrai-cultura, fit. Gassatt in subsentierto de Bacisti-quitura, fit. Gassatt in subsentierto de Bacisti-quitura, fit. Gassatt in subsentierto de Bacisti-goneral de Gerros, Sr. Monarce, los marqueses de Amporta, Ulagares, Tancona, Vivel, Sasvedre, Agrots, Bonardeo y Satilla.

vocane M Fais con in titulo de uno de sus arvocane M Fais con in titulo de uno de sus arEn la rennión de aucoba se acordó nombrar
dos comisiones: una que visite al directo de
62 País, para rogacio que el abogado que hace
do 82 País, para rogacio que los comisiones el control de ser el control de la vente de ribunales de aquei poriódico defiende al vendedor que hoy comparcerá suls rel
gobernador y exponerto la necesidad de que
desaparezean los aluxes de autorida; cometidos por sua agentes.
Ex de supone que el Sr. Laciorva procutará
hacar respotar los derechies de los vendedores
de periódicos y atenderá des un acostumbrada
bonda! las recisimaciones de estos honrados
obreros.